

Une nouvelle gouvernance à l'OPCO Mobilités

11 JANVIER 2024



Francis BARTHOLOME



Denis SCHIRM

La gouvernance paritaire a été renouvelé en ce début d'année 2024 à l'OPCO Mobilités, opérateur de compétences des métiers de la mobilité. Francis Bartholomé, Président de Mobilians, est nommé Président de l'OPCO Mobilités et succède à Bertrand Mazeaud, qui occupait cette fonction depuis janvier 2022. Denis Schirm occupe la place de vice-Président.

Découvrez les biographies de **Francis Bartholomé**, Président de l'OPCO Mobilités et **Denis Schirm**, Vice-Président.

Francis Bartholomé, actuellement président d'OPCO Mobilités, a une longue histoire d'engagement dans le secteur de l'automobile et de la mobilité en France. En tant que président du Groupe Saint-Christophe Automobile depuis 1997, il a été élu en 2014 à la tête de MOBILIANS, l'organisation représentative des 170 000 entreprises des services de l'automobile et de la mobilité dans le pays. Investi dans les questions de formation et d'insertion des jeunes, il a occupé des postes clés, tels que président de la COREFOR de Champagne-Ardenne et président du GARAC (École nationale des Professions de l'automobile).

Denis Schirm, vice-président d'OPCO Mobilités, apporte une perspective unique en tant que conducteur routier depuis 1982. Délégué syndical CFDT et élu représentant du personnel à la Société Française Transports Gondrand Frères depuis 1992, il a également joué un rôle essentiel en tant qu'administrateur de Carcept, organisme de gestion de retraite complémentaire, depuis 2017. Son implication dans des organismes tels que la CPNE transports, l'AFTRAL (Apprendre et se Former en Transport et Logistique), et Promotrans atteste de son engagement continu dans le développement du secteur.

L'expérience de Bartholomé au sein de MOBILIANS et Schirm en tant que négociateur pour la Convention collective Nationale de la branche Transports Routiers de marchandises reflètent leur rôle crucial dans la formation et l'orientation professionnelle des travailleurs du secteur de la mobilité.